
今回の震災で被害に遭われた皆さまに心よりお見舞い申し上げます。 

音楽や言葉というものが復興に向けてどれほどの力を持つかは、自

分たちにも定かではありません。しかし自分たちが一人の人間として、

またミュージシャンとしてすべきことは沈黙することではないと強く

感じています。いつか音楽のチカラが、皆さんの持つ底力を奮い立た

せられることを、強く信じています。  

 

Aqua Timez 


